



鯨法會

金子みすゞ

くぢらほらま
鯨法會は春のくれ、
とびうをと
海に飛魚採れるころ。

濱のお寺で鳴る鐘が、
ゆれて水面をわたるとき、

れふし
村の漁夫が羽織着て、
濱のお寺へいそぐとき、

くぢら
沖で鯨の子がひとり、
その鳴る鐘をききながら、

死んだ父さま、母さまを、
こひし、こひしと泣いてます。

海のおもてを、鐘の音は、
海のとこまで、ひびくやら。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

表紙の説明

湯本温泉まつり

子どもみこしが練り歩く

4月2日(日)、長門湯本温泉で「湯本温泉まつり」が開催されました。三ノ瀬区・湯本区・門前区の子ども会による「子どもみこし」では、「わっしょい」と声を出し、太鼓や鈴の音を響かせながら温泉街を練り歩く姿が見られました。

お祭り広場となった音信川河川公園では、やきとりや焼きガキ、ごった煮やぜんざいなどの露店が並んだほか、ステージではアコースティックライブやもちまき、ビンゴゲームなどの催しも行われ、多くの来場者でにぎわいました。



▲お祭り広場で子どもたちの人気を集めた射的

長門市のDATA

(平成29年4月1日)

人口	35,263人	(-113)
男	16,381人	(-40)
女	18,882人	(-73)
世帯数	16,124世帯	(14)

()内は先月比

〔3月分〕出生	13人	死亡	66人
転入	185人	転出	245人

編集後記



新しい年度を迎え、どこかソワソワした一カ月を過ごした人も多いのではないかと思います。私たちが広報広聴係は、子どもも異動なし。今年度も二人であちらこちらに取材に訪れますので、どうぞよろしくお願いします。

▼最近、体重が増加していて、どうにかしたいと思っただけのところ、「ながとスポーツ公園」がオープンすること。特集でも紹介していますが、ジョギングコースも併設されており、一周1kmのコースなど、自分のレベルに応じて走ることができそうです。▼施設のオープンをきっかけに、普段遠ざかっていた運動を再開してみようかなと思っ人が増えるといいですね。